

Les Loudunaises Thomas et Vaucelle championnes de la Vienne

Au cours d'un vin d'honneur, les « Amis de la Pétanque » de Loudun ont honoré leurs championnes de la Vienne, Mme Thomas et Mme Vaucelle qui le samedi 3 mai à Smarves ont enlevé le titre féminin devant une trentaine de doublettes. Elles représenteront le département de la Vienne aux championnats de France les 14 et 15 juin à Niort. A ce vin d'honneur où étaient présents tous les dirigeants et leurs épouses, le président M. François Cordaz devait dire son plaisir de constater les bons résultats du club, féliciter les championnes et les encourager pour les épreuves nationales à Niort. Félicitations également à la triplette Faget - Thomas - Elion Philippe, qualifiée pour les championnats de ligue triplette à Royan le 1^{er} juin.



Le groupe des Amis de la pétanque présent à ce vin d'honneur.